



6 Pièces

183 m²

Réf. 513-109v

1 800 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amanda Properties vous propose cette élégante villa palladienne sur les hauteurs de Cannes. La villa dont la construction est de grande qualité domine au sein d'un parc de 2600m² aux arbres centenaires avec vue mer. La surface habitable est de 183m², se compose de plain pied d'un vaste séjour, d'une cuisine équipée, de trois chambres et deux salles de bains. Vous trouverez en rez de jardin, un vaste studio indépendant et un double garage. La villa est entourée de nombreuses terrasses, dont une est agrémentée par une salle à manger d'été et une cuisine extérieure entièrement équipée. Piscine & ...

Amanda Properties proposes for sale, this magnificent neo-Florentine villa in the heights of Cannes. This premium quality built villa, set in a magnificent park of 2600sq with century-old trees and, overlooks the sea. The living space is 183m², and consists of a large living room, a fully equipped kitchen, three bedrooms and two bathrooms. On the ground floor there is a large independent studio and a double garage. The villa is surrounded by numerous terraces, one of which is embellished by a summer dining room and a fully equipped outdoor kitchen. Swimming pool & pool-house. Two entrance gates.

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

